

DECLARACION  
DEL  
"FRENTE DE  
AGRUPACIONES  
OBRERAS  
CLASISTAS".-

*Telefónicos.-*

*Prensa.-*

*Madera.-*

*Portuarios.-*

*Metalúrgicos.-*

*Petroquímica.-*

*Astilleros.-*

-Las Agrupaciones de Base, Núcleos Sindicales Clasistas y activistas obreros reunidos en éste FRENTE, hemos decidido agruparnos y organizarnos // para colectivizar y coordinar nuestra acción, contra la ofensiva explotadora // de la patronal y la dictadura militar que hoy soportamos, expresada en el // agudo proceso inflacionario desatado en el país, lo cual significa: una por // demás notable disminución del poder adquisitivo del salario que percibimos // ; el aumento del ritmo de producción, junto al aumento del número del ejérci- // to de desocupados que garantiza para los patrones, un pozo inagotable de ma- // no de obra barata; la prolongación de la jornada de trabajo, desapareciendo // de hecho la conquista de las "8 Horas" (que tanta lucha y tanta sangre costó // a los trabajadores) ya que la gran mayoría de los compañeros de los distintos // gremios, para poder mantener a sus familias, se ven precisados a trabajar ho- // ras extras en forma permanente, que por supuesto se pagan como simples, a man- // tener dos trabajos, o a changuear por un jornal miserable; el olvido de las // más elementales condiciones de salubridad y seguridad por parte de la patro- // nal, junto a una medicina laboral que no es otra cosa más que un instrumen- // to de la patronal que colabora con ésta, para exprimir al máximo al obrero, // manteniéndolo vivo sin curarlo realmente (la secuela de muertes frente a los // instrumentos de trabajo son un índice claro de ésta monstruosidad); la falta // de cumplimiento de las más elementales leyes sociales; el apaleamiento, el // secuestro, la tortura, la cárcel y el asesinato de los dirigentes y activis- // tas sindicales más honestos, insobornables y combativos y otras "delicias" // de éste corrupto y deshumanizado sistema "DEMOCRÁTICO" que harían intermi- // nable ésta enumeración, de las atrocidades que sufrimos diariamente.-

-Queda visto que obreros y capitalistas vivimos en dos mundos comple- // tamente diferentes, no tenemos nada en común ~~entre nosotros~~.- // Ellos viven en un mundo de abundancia, de despilfarro, de lujo y de ocio, que // se apoya en el nuestro, de trabajo deshumanizado, privaciones sin límites, ham- // bre, miseria, enfimiedades y analfabetismo, que tiende a estabilizar el embru- // tamiento de nuestras mentes y la de nuestros hijos, futura "Carne de Fábrica" // y explotación.-

-Nosotros producimos las riquezas sobre la que sustentan su "Poder" //

-Ellos son los dueños de las fábricas, los bancos, la tierra, de TODOS //

-Nosotros no somos dueños más que de TRABAJAR O MORIR DE HAMBRE.-

-Ellos utilizan todos los elementos a su alcance para conservar sus // privilegios y lo que no lo tienen lo inventan o lo compran.- Tienen // las leyes, la cultura, los diarios, la radio, la televisión, la policía, // los militares, la cárcel, los grupos fascistas y el dinero; inventan las // mentiras y los decretos; compran a dirigentes políticos y sindicales.-

-Como se vé los intereses son distintos e irreconciliables, por eso // es IMPOSIBLE EL ACUERDO CON LOS QUE NOS EXPLOTAN, por eso NUNCA HA // HUBO PAZ ENTRE EXPLOTADORES Y EXPLOTADOS.-

-Sabemos perfectamente que nada podemos <sup>esperar</sup> de la "burocracia vende obre- // ros" encaramada hoy en los sindicatos, constituidos en pilares del régimen y // cuya reaccionaria introducida en nuestras filas.- A ellos les cabe la misión // de frenar; sabotear, o desvirtuar nuestras luchas reivindicativas; aislar y de- // sangrar los conflictos; denunciar a la patronal y a la policía a quienes se // rebelan y luchan contra la explotación; perseguir, intimidar, o apalea a los // obreros insobornables y combativos a través de sus cuerpos de matones; usu- // fructuar los bienes sindicales de la clase obrera; alivianar nuestros magros // bolsillos con "descuentos extras" legalizados por la patronal y el gobierno // lo que no es menos que el pago de los capitalistas a los burócratas sindica- // les, a cambio de los servicios prestados en favor de sus intereses de clase // explotadora.-

-Larga es también la lista de "Virtudes" de éstos buitres que giran // en círculos sobre las cabezas de las masas laboriosas, en suma diremos, que // los únicos intereses que éstos "Señores" disfrazados de obreros defienden // son los SUYOS PARTICULARES Y LOS DE LA BURGUESÍA, en el seno del Movimiento // Obrero Argentino.- Es decir que no hacen más que officiar de AMORTIGUADORES // DE LA LUCHA DE CLASES EN NUESTRO PAÍS, en beneficio de los planes de explo- // tación y en detrimento de las masas trabajadoras.-

-Frente a ésta realidad, somos concientes de nuestra responsabilidad/ y tomamos en nuestras manos, la dirección de nuestros propios destinos.-

-Comprendemos que las conquistas no se logran en la mesa de negociaciones con la patronal, sino que por el contrario, ellas solo pueden ser el resultado de una lucha permanente, unida, dinámica y organizada desde las bases, con una concepción verdaderamente CLASISTA, ejerciendo el poder del número, la coherencia de la unidad, la firmeza de nuestra disciplina y el valor de nuestras justas razones.-

-Solamente así, e imponiendo al frente de las luchas a los compañeros más concientes, valientes e insobornables, seremos capaces de desenmascarar al reformismo pacifista y romper el cerco armado a nuestro alrededor, por las leyes, decretos y reglamentaciones que nos impone el sistema de explotación, golpeando firme a los mercenarios del régimen de turno, sean éstos burócratas, matones, botones, sicabustes o carneros; y enfrentando en forma decidida, con nuestra JUSTA VIOLENCIA ORGANIZADA, la violencia represiva de los explotadores.

-La BURGUESÍA en todas sus formas, la OLIGARQUÍA y el IMPERIALISMO, es/ decir: EL SISTEMA CAPITALISTA, ES NUESTRO ENEMIGO FUNDAMENTAL, es la causa de nuestros padeceres, de nuestra situación de constante empobrecimiento y miseria, ES EL PROBLEMA DE FONDO.-

-LA DICTADURA MILITAR DE TURNO, continuadora de anteriores variantes/ burguesas, ensayadas en nuestro país, procura llevar adelante lo que ha denominado el GRAN ACUERDO NACIONAL.- Fracazada su política de postular a las Fuerzas Armadas, como partido gobernante (lo que no quiere decir que se hallan/ dado por vencidos), han comprendido que estando el sistema seriamente resaqueado por los continuos levantamientos populares masivos en el interior // del país, la creciente agitación y movilización de amplios sectores populares y el alto nivel de sostenida actividad de la guerrilla urbana, era preciso // que dejaran de lado las diferencias de matices, casta o grupo que los dividían y se lanzaran a la estructuración de una salida que atenuara la crisis y permitiera la estabilidad del sistema de explotación; de allí los pactos, acuerdos y alianzas de los grupos que defienden idénticos intereses de clase/ -De allí que los partidos políticos tradicionales y otros disfrazados de "Obreros y populares", se hallan lanzado a la creación de los pilares del G.A.N

-LA HORA DEL PUEBLO y el ENCUENTRO NACIONAL DE LOS ARGENTINOS, aunque se presenten en agrupamientos diferentes, sus programas son en lo esencial, // similares, en ambos lo que salta a la vista, no es el interés de cambiar el // sistema de opresión, explotación e injusticia, sino la ilusión de que los capitalistas, a condición de mantener la propiedad privada, entreguen pacíficamente gran parte de sus ganancias al pueblo.- A ésta altura de la historia // del mundo, sustentar ésta posición no es ser ingenuo, es, llamémoslo con todas las letras: JUGAR COMO IDEOLOGOS DE LOS RECAMBIOS DE LA BURGUESÍA Y SU SISTEMA SOCIAL DE EXPLOTACIÓN.- De allí que ambos nucleamientos intenten confundir y arrastrar al pueblo, a una nueva farza electoral, "que cambie algo para dejar todo como está".- De allí también, que en todos éstos tejes y manejes el pueblo trabajador sea el gran ausente.-

-Si participaran los auténticos dirigentes de la clase obrera, prontamente veríamos que el "ACUERDO" se convertiría en el "GRAN DESACUERDO", el "ENCUENTRO" en el real y existente "DESENCUENTRO DE CLASES", quedando claro que "LA HORA DEL PUEBLO", solo se dará cuando la CLASE OBRERA PARTICIPE DIRIGIENDO LA LUCHA POR LA CONQUISTA DEL PODER, única garantía de cambio social serio, ÚNICA MANERA DE TERMINAR DEFINITIVAMENTE CON LA OPRISIONA EXPLOTACIÓN DEL HOMBRE // POR EL HOMBRE.-

-Mientras se habla de "acuerdos" y de "pacificación nacional", el régimen continúa aplicando su violencia reaccionaria, profundizándola y tecnificándola cada vez más, utilizándo además su "reserva estratégica", los grupos/ fascistas; esperando con ello crear un clima de terror e intimidación, junto a una imagen paternalista para los que canten el tono que le venga bien a la // dictadura militar, pretendiendo con ello crear mejores condiciones de super- explotación, aniquilar la resistencia y dorar la píldora a los incautos, mostrando que el "gobierno es solo represivo con los elementos volcados a las // actividades subversivas y a la alteración del orden público".-

-Pero ya todo es inútil, cada día son menos los que se dejan engañar/ o intimidar enfrentando las injusticias cotidianas del régimen; su represión sus atrocidades y su violencia, ya se encuentra presente en nuestra realidad, ya a pasado a ser carne y sangre del pueblo, LA JUSTA VIOLENCIA DE LOS EXPLO- TADOS Y OPRIMIDOS POR EL CAPITAL que se expresa a lo largo y a lo ancho del/ país, en las barricadas populares; en las fábricas y facultades tomadas y de- fendidas; en los choques callejeros con la represión; en el accionar de las or- ganizaciones y comandos guerrilleros urbanos; en la violencia masiva y espon- tánea del pueblo enfrentando en forma decidida y valiente a la policía y al/ ejército; en las innumerables enfrentamientos de obreros anónimos al matonaje sindical, a la intimidación policial y a la prepotencia patronal.-

-Los trabajadores desde que nacemos hasta que morimos, vivimos sopor- tando la violencia del sistema de explotación.- Que no se sorprendan los ca- pitalistas de nuestra violencia, ni busquen fuera del país a sus "ideólogos".-

-LA VIOLENCIA EN MANOS DE LOS TRABAJADORES, ES JUSTA VIOLENCIA, porque/ enfrenta abusos e impulsa el CAMBIO DE ESTA SOCIEDAD DE EXPLOTACION.-

-LA VIOLENCIA EN MANOS DE LOS EXPLOTADORES ES SIEMPRE INJUSTA, porque con ella pretenden mantener inalterable el sistema social basado en la MISERABLE ESCLAVITUD SALARIADA.-

-Asumimos la responsabilidad y el ejemplo de los compañeros del Si. Tra. C. y Si. Tra. E., para organizar a la clase obrera desde las bases y condu- cirlos a la lucha, generando una conciencia de clase que lleve a:

-LA TOTAL INSUBORDINACIÓN A LA BUROCRACIA SINDICAL.-

-LA PRACTICA DE LA DEMOCRACIA OBRERA EN EL TERRENO DE LA ELECCION Y/ REVOCABILIDAD DE LOS DIRIGENTES.-

-UNIDAD Y PARTICIPACION MASIVA EN LAS DECISIONES Y ACCION ORGANIZADA DE ELLAS.-

-LUCHA SIN CONCILIACIONES CON LA PATRONAL Y DEFENSA INTRANSIGENTE DE LAS CONQUISTAS LOGRADAS POR LA CLASE OBRERA.-

-INDEPENDENCIA TOTAL DEL ESTADO PARA NUESTRA ORGANIZACION Y DECISIO- NES DE ENFRENTAMIENTO CON LOS PATRONES.-

-Las luchas por nuestras reivindicaciones y el logro o recuperación// de las conquistas que aspiramos, golpean seriamente a los capitalistas y si// se logran algunos éxitos (generalmente como resultado del temor de éstos a ma- les mayores), a pesar de que se torna más desahogada nuestra situación, nunca/ deben llamarnos a la ilusión de que a través de ellos lograremos los cambios sociales que buscamos.- Mientras ellos estén en el poder nuestra situación/ no sufrirá cambios, quizás cambie el peso de nuestras cadenas, pero de hecho/ seguiremos encadenados a nuestra condición de esclavos modernos, bestias de// trabajo que engordan con su esfuerzo, los amplios e insaciables bolsillos de/ los dueños de las máquinas, la tierra, los bancos y los transportes, mientras// vamos dejando entre engranajes y en el surco, jirones de nuestra salud y años de nuestra miserable existencia.-

-Este FRENTE DE AGRUPACIONES OBRERAS, no concibe al CLASISMO, como el talismán mágico que todo lo resuelve, ni es la palabra sagrada que lava todos los pecados, ni tampoco es el nuevo invento para "hacer política en la clase// obrera", para nosotros ser CLASISTA, es estar dispuesto a revivir las mejores/ tradiciones de organización y lucha de la CLASE OBRERA ARGENTINA.-

-Reivindicamos sus formas de organización "ilegal", insubordinadas al/ estado e independiente de la patronal; nos identificamos con sus métodos de en- frentamiento violento y sin conciliaciones con el carneraje, los capitalistas y la represión estatal y nos sentimos herederos de los combatientes obreros/ de la Semana Trágica, de los luchadores marítimos y portuarios de los años 20 de los obreros del andamio de la huelga del 35, de los telefónicos del 32 y// de todos nuestros antecesores que lucharon derramando su sangre sin pedir/ ni dar cuartel a los capitalistas, y a la represión del estado.-

-Llamamos a organizarnos y a unirnos con una TOTAL INDEPENDENCIA DE/ CLASE, libres de la ingerencia de los reglamentos y leyes impuestas por el es- tado, adoptando las formas de acción y organización que más convengan a los/ obreros y perjudiquen a los patrones, imposibilitando la represión de la po-



maniobra, para poder mantener la ofensiva y evitar el callejón sin salida en el que nos quieren meter siempre los patrones, porque el dinero les sobra y porque reciben el apoyo del Estado, sus Leyes y su represión.-

-Deberemos utilizar "Métodos de Victoria" que nos permitan acumular fuerzas y reforzar nuestra organización, llevando al desgaste y a la derrota a la patronal.-

-Métodos que conduzcan a la participación masiva, en las decisiones y en la acción, al conjunto de los obreros, plasmándose de la manera más efectiva la UNIDAD Y ACCION DESDE LAS BASES, promoviendo así la participación activa de todos los compañeros, lo que se traduce en una mayor toma de conciencia y organización clasista, combativa e independiente.-

-Debemos limpiar nuestras filas de alcahuetes, traidores y matones.-

-Debemos golpear a la patronal donde más le duela, para obligarla a negociar, es decir, su integridad física y su propiedad privada.-

-Debemos enfrentar decididamente la represión del estado de los explotadores.- Para ello es necesario que vayamos organizando, antes de los comdates que se avecinan que serán cada vez más duros y sangrientos, nuestras formas organizadas de violencia (sean éstos piquetes, comandos o como se los llame) y nuestras finanzas (el fondo de huelga legal o clandestino), para tener un cierto respaldo económico que nos permita resistir el asedio de los capitalistas que siempre tienen la posibilidad de vencernos por hambre.-

-Por último una cuestión de principio que nunca deberemos olvidar:

-A LOS OBREROS NOS UNEN INTERESES DE CLASE COMUNES, YA QUE SOMOS IGUALMENTE EXPLOTADOS Y HAMBREADOS Y ANHELAMOS UN MUNDO NUEVO, LIBRE DE EXPLOTACIÓN Y TEMORES ANTE UN INCIERTO FUTURO, DE ALLÍ QUE NO PUEDEN DIVIDIRNOS BANDERAS NACIONALES, RACIALES, RELIGIOSAS O POLITICAS, ESO BUSCAN LOS CAPITALISTAS PARA DEBILITARNOS, CONTRA ESO DEBEMOS LUCHAR.-

-El Capitalismo no se detiene ante banderas ni fronteras para ejecutar su extracción de ganancias a costa del sudor y de la sangre de los trabajadores, de allí que la explotación no solo es organizada desde dentro de nuestras fronteras nacionales, sino que el reparto es organizado con el Capitalismo Internacional, pulpo voraz conocido por el tristemente célebre nombre de IMPERIALISMO.-

-La explotación como se vé es Internacional, por lo tanto nuestra lucha también debe ser Internacional; debe entroncar con la lucha de todos los obreros del mundo que luchan por la liberación del yugo del Capital.-

-Como dicen los compañeros de Si.Tra.C y Si.Tra.M en su periódico:

"No estamos en guerras óblamente para conseguir que nos paguen un poco más, o para que nos den un poco más de libertad.- Estamos en guerra/// para construir una sociedad sin privaciones, para que nuestros hijos no conozcan la cárcel, los palos ni los gases.- Una sociedad que no// asesine jóvenes trabajadores.- Estamos en guerra para destruir la explotación del hombre por el hombre".-

-NO PEDIMOS LIMOSNAS, EXIGIMOS VIVIR COMO SERES HUMANOS!.-

-TRABAJADORES DE PIE, LA LIBERTAD NO SE MENDIGA,  
SE CONQUISTA CON LUCHA!.-

-LAS CADENAS NO CAERÁN SOLAS, HAY QUE ROMPERLAS!.-

-EL PRESENTE ES DE LUCHA, EL FUTURO ES NUESTRO!.-

-CREAN DOS, TRES, MUCHOS Si.Tra.C. y Si.Tra.M.!.-

-NI GOLPE NI ELECCION, REVOLUCION SOCIALISTA!.-

-Buenos Aires: 26 de Agosto de 1971.-